



COMUNICADO N° 14

LANZAMIENTO EDICIÓN XXI GRAN PREMIO ARGENTINO HISTÓRICO
2024

El Automovil Club Argentino se complace en anunciar la conferencia de prensa de la edición **XXI del Gran Premio Argentino Histórico 2024**, que se llevará a cabo el día 7 de agosto a las 17:00 hs. en el salón del 9° piso de nuestra sede central, ubicada en Av. Del Libertador 1850, ciudad Autónoma de Buenos Aires. La transmisión también podrá seguirse en vivo a través del canal de YouTube del GPH : gran premio argentino histórico.

Este prestigioso evento, que se desarrollara entre el 18 y 25 de octubre, reunirá aproximadamente a 150 vehículos o más cuyas marcas y modelos hayan formado parte de los Grandes Premios organizados por el Automóvil Club Argentino, en los años: 1957 a 1975, de la categoría Turismo, y las clásicas cupecitas de Turismo de Carretera de los años 30, en adelante, divididos en 8 categorías. Este año contaremos con la **inclusión de más modelos de vehículos desde 1936 hasta el año 1983** y que no sufrieran ninguna alteración estética. **Esto representa un verdadero MUSEO ITINERANTE.**

El Gran Premio Argentino Histórico es un evento que integra tres importantes ejes:

1. **Deportivo:** Otorga puntos para el Campeonato Argentino de la especialidad de la Comisión Deportiva Automovilística del Automóvil Club Argentino y para la misma categoría en su campeonato CODASUR (Confederación Deportiva Automovilística Sudamericana). Este reconocimiento se extiende a los vehículos y autoridades participantes de países limítrofes, siendo ampliamente valorado por la FIA.

2. **Turístico:** Este evento moviliza a alrededor de 400 personas, incluyendo pilotos, navegantes, equipos de auxilio, familiares, organizadores, fiscalizadores, autoridades deportivas y patrocinadores. Recorrerán aproximadamente 3.800 kilómetros por el Sur y Centro de nuestro país, generando un significativo impacto en las economías locales a través del consumo y la ocupación hotelera.

3. **Solidario:** Según el Reglamento Particular de la Prueba, al finalizar cada etapa, los competidores deben entregar 5 kilogramos de alimentos no perecederos para poder computar sus tiempos y cerrar la etapa transitada. En esta edición, que comprende 5 etapas, esta ayuda se canalizará a través de Caritas Argentina y sus delegaciones del interior del país. Además, el Automóvil Club Argentino dona anualmente a Caritas Argentina el doble de lo recibido durante la competencia.

Buenos Aires, 30 de Julio de 2024